
 

 

École de la Passerelle 
460, rue des Couventines, Québec, G3G 1J8 
Téléphone : (418) 634-5544 Télécopieur : (418) 849-2173 
passerelle@cssps.gouv.qc.ca  

 

 

RENCONTRE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
TENUE LE 7 MAI 2024 

À 18 H 30 
PROCÈS-VERBAL 
 
Sont présents à la rencontre : 
 
 

Présences 
Absences 

Motivées Non 
motivées 

AKELE-SITA, Angela-Josette X   

BEAULIEU, Catherine  X   

BÉLANGER, Carole X   

BELLEMARE, Mélissa  X  

CHEVALIER, Dany X   

FALARDEAU, Isabelle X   

GIGUÈRE, Martine X   

GRONDIN, Martine X   

MASSÉ, Étienne X   

MOENAERT, Cécile   X   

MONGRAIN, Mélanny X   

OUELLET, Léonnie  X  

TILMANT, Iris X   

 
Sont aussi présents à la rencontre :  
Catherine Beaulieu, Maison des jeunes (MDJ) 
Amélie L’Heureux, travailleuse de milieu (Maison de la famille et Rafal) 
Nicolas de Grandpré, directeur 
 
1. Ouverture de l’assemblée et vérification du quorum (61 LIP) 

M. Dany Chevalier souhaite la bienvenue à tous; particulièrement à Mme 
L’heureux qui s’ajoute à nous ce soir.  Il constate que le quorum est atteint.  

 

2. Adoption de l’ordre du jour 
Mme Carole Bélanger propose l’adoption de l’ordre du jour 

CE-23-24/27  
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ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

 Document(s) de 
référence 

Objectif (s) 
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1. Ouverture de l’assemblée et vérification du quorum 
(61 LIP) 

        

2. Adoption de l’ordre du jour ✓       ✓ 

3. Adoption du procès-verbal du 20 février 2024 ✓       ✓ 

4. Suivis au procès-verbal du 20 février 2024     ✓    

5. Questions du public (15 min)         

6. Régie interne du service de garde ✓      ✓  

7. Frais des journées pédagogiques du service de garde ✓      ✓  

8. Liste des fournitures scolaires du préscolaire 2024-2025  ✓     ✓  

9. Projet éducatif 2023-2027 ✓       ✓ 

10. Communications  

 a) Présidence 

 b) Direction  

 c) Représentant au comité de parents 

 d) Technicienne en service de garde 

 e) Représentant des autres membres du personnel 

 f) Membres de la communauté 

    ✓    

11. Questions et commentaires          

12. Mandat (s)         

13. Date de la prochaine rencontre :  11 juin 2024     ✓    

14. Levée de la séance        ✓ 

 
Mélissa Bellemare, Présidente     Nicolas de Grandpré, Directeur 

 
 

3. Adoption du procès-verbal du 20 février 2024 
CE-23-24/28        Mme Martine Grondin propose l’adoption du procès-verbal du 20 février 2024. 
 



  

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 
4. Suivis au procès-verbal du 20 février 2024 

Point 4- sécurité routière : Des représentants de la ville de Québec sont venus 
rencontrés la direction pour lui faire part des travaux à venir durant la période 
estivale.  Un trottoir sera aménagé sur la rue des Écoliers entre la rue Jacques-
Bédard et le débarcadère.  Le terre-plein du débarcadère sera refait et agrandi.  

 
5. Questions du public 

M. Massé souhaite discuter du temps d’écran, particulièrement au service de 
garde. Il donne l’exemple des films lors de journées pédagogiques.  

 
6.  Régie interne du service de garde 

CE-23-24/29       Mme Martine Grondin présente les règles de régie interne du service de garde.   
 

ADOPTÉE PAR MARTINE GIGUÈRE  
 
 

7. Frais des journées pédagogiques du service de garde 
CE-23-24/30       Mme Martine Grondin présente la planification des journées pédagogique 2024-

2025 du service de garde ainsi que les frais chargés aux parents.  Elle sera déposée 
sur le site internet de l’école.  Un changement est proposé par Mme Catherine 
Beaulieu: retirer l’activité du Break Dance afin de diminuer la facture aux parents.  

 
APPROUVÉS PAR M. ÉTIENNE MASSÉ 

 
 
8.  Listes des fournitures scolaires du préscolaire 2024-2025 

CE-23-24/31  Mme Martine Giguère et Mme Carole Bélanger présentent les listes des fournitures 
scolaires 2024-2025 à acheter par les parents du préscolaire 4 ans et 5 ans. Cette 
liste sera remise aux parents lors de la journée d’accueil prévue en juin.  Elle sera 
aussi déposée sur le site internet de l’école. 

                APPROUVÉES PAR CÉCILE MOENAERT 
 
                      9.        PROJET ÉDUCATIF 

CE-23-24/32   La direction discute des nouvelles approches collaboratives qui seront mises de 
l’avant au Québec. Le personnel de la Passerelle est déjà en action.  À la suite d'une 
formation reçue à l’école, les valeurs et la vision de l’école du projet éducatif ont 
été revues afin que celles-ci soient plus courtes et plus claires. 

 
ADOPTÉ PAR MÉLANNY MONGRAIN 

 
 

 



  

 

10. Communications 
a) Présidence : 
M. Chevalier nomme que le système de circulation du débarcadère est vraiment 
agréable. Il quitte l’école de bonne humeur. Il remercie les gens qui ont fait la mise 
en place de ce projet.  
 
b) Direction : 
La direction informe que nous sommes toujours en attente de l’organisation 
scolaire 2024-2025.  Elle sera présentée à la prochaine rencontre. 
 
c) Représentant au comité de parents : 
M. Massé nomme une initiative présentée lors de sa dernière rencontre. C’était 
une capsule sur les comportements des enfants. Il est proposé de présenter le 
projet de débarcadère à la prochaine rencontre. 

 
 d) Technicienne en service de garde : 

Mme Martine Grondin parle de la LIG et des activités du service de garde:  
8 mai: partie de soccer à la Fourmilière. 
13 au 17 mai: semaine du service de garde. 16 mai: hot-dog pour tous les élèves. 
24 mai 13h30 : présentation des équipes de la ligue au gymnase. 
26 mai: compétition de Cheerleading. 
31 mai: compétition de danse de la ligue, et présentation du Cheerleading 
également. 
7 juin: tournoi de soccer. 

 
 e) Représentante des autres membres du personnel : 

Aucun point. 

 
 f) Membres de la communauté : 

Amélie L’Heureux, travailleuse de milieu (Maison de la famille et Rafal)        
explique ce qu’est RAFAL. Elle nomme son rôle: travailleuse de proximité. Elle 
prend contact avec les familles en situation de vulnérabilité et les dirige vers les 
bonnes ressources. Nous aurons ses coordonnées pour lui référer des familles 
dans le besoin de notre école/communauté.  

 
La maison des jeunes: Une communication a été envoyée par les MDJ 
concernant le vandalisme et les méfaits publics faits par un groupe de jeunes.  
L’objectif est d’initier les discussions dans les familles et de tenter de diminuer 
ces méfaits. Encourager les citoyens à garder les yeux ouverts et dénoncer pour 
que ces jeunes soient pris en charge. 

 
11. Questions et commentaires  
 M. Chevalier est impressionné par la nouvelle école secondaire du Phare. 
 



  

 

Le comité du sentiment d’appartenance relancera la vente des vêtements dès 
l’automne prochain.  
 

 Mme Akele-Sita demande où en est le projet de la CAP diversité. Le projet sera 
repris l’an prochain, en maintenant le même thème «Ta voix compte», considérant 
que le thème et les activités n’ont pu être autant exploités en raison de la grève et 
du plan de rattrapage au retour.  Les activités sont déjà planifiées.  Les membres 
du personnel et les élèves ont bien hâte de les vivre. La littérature jeunesse en lien 
avec cette thématique a été utilisée en classe par plusieurs membres du personnel 
cette année. 
 

 
12. Mandat (s) 

M. Massé présentera le projet de circulation routière au débarcadère au prochain 

comité de parents.  

 
13. Date de la prochaine rencontre  
 11 juin 2024 à 18h. 
 
14 . Levée de la séance 

CE-23-24/33   Considérant l’ordre du jour épuisé, Mme Carole Bélanger propose la levée de la 
séance à 20h17. 

                    ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 

Dany Chevalier                                                                                          Catherine Beaulieu 
Vice-président                                                                                             secrétaire 


